

年 組 名前：

ことし もうしょ あき み かく くら かげ
今年の猛暑 秋の味覚に暗い影

ことしなつ きろくてき もうしょ などの えいきょう が、やまなしけん内の すーぱーやせい
 果店などの店頭に並ぶ「秋の味覚」に暗い影を落としています。

きょうなん ちいき と 採れるキノコは例年の10分の1程度と「今までにない
 木作」(生産者)で、

サンマは猛暑の影
 響で不漁が続き、
 昨年の2倍近くの値
 段になっています。



こうふし やまなし ちゅうおう
 甲府市の山梨中央
 せいかによると、あき
 味覚の王者・国産マ

ツタケは、9月まで
 続いた猛暑で本来繁

県産のキノコが並ぶ青果店の店頭。
 9月の高温少雨の影響で入荷量が減
 少しています 一甲斐市中下条

殖する時期に菌が生育せず、10月上旬の取引量は昨年の3割ほ
 ど。100グラム当たり8000～1万円で、4000円ほど高騰しています。早
 川町で30年以上キノコ採りを続ける早川正治さん(69)は「極端
 な猛暑と少雨の影響で、収穫量が例年の10分の1以下。これで
 は直売所に卸すための収穫が難しい」と話しています。

(2023年11月2日付 山梨日日新聞 週刊こぴっと10面)

問1 今年(ことし)は、「秋(あき)の味覚(みかく)」に暗い影(くらかげ)を落(お)としています。その原因(げんいん)を答(こた)えてください。

.....

問2 例年(れいねん)と比較(ひかく)して、今年(ことし)のキノコとサンマは、どのような状(じょう)況(きやう)でしょうか。

・キノコ：

・サンマ：

問3 あなたが知っている、「秋(あき)の味覚(みかく)」をたくさん書(か)いてください。

.....